



M.A CARCASSONNE

Fausse note !!!



Carcassonne le 7 novembre 2022,

Une ambiance des plus délétère s'est emparée de notre bonne vieille maison d'arrêt.

Ce climat de suspicions générales envers tous, est apparu à la suite des récentes et nombreuses découvertes de produits illicites lors des fouilles en détention.

Du coup, on tente de mettre en œuvre, par l'édition d'une note de service, celles qui partout ailleurs ne sont que des mesures de contrôle tout à fait réglementaires !!!

À qui la faute ???

Certainement pas aux organisations syndicales comme on aurait pu ou voulu le laisser entendre !!!

Ce n'est pas notre opposition à la validation d'une fiche de poste PEP2 qui comportait une liste de tâches plus longue que le bras, et à laquelle il ne manquait que le fait de donner la messe en cas d'absence du curé !!!

Restons sérieux et surtout essayons de raison garder !!!!

Nous n'avons de cesse depuis déjà de nombreuses années de dénoncer cet état de fait et de réclamer des postes qui sont simplement nécessaires à un fonctionnement juste normal, et indispensables à la réalisation de la mission de base qu'est la sécurisation d'un établissement pénitentiaire.

Le bureau local **UFAP-Unsa Justice**, souhaite que le climat s'apaise rapidement et va solliciter la tenue rapide d'un CTS consacré une nouvelle fois à ces problèmes de sécurité.

Espérons que cette fois nous seront enfin entendus, car seules une concertation et une véritable écoute des revendications maintes fois énoncées pourront mettre fin aux nombreuses problématiques qui pourrissent nos conditions de travail, en échauffant les esprits de surveillants fatigués de toujours se trouver entre le marteau et l'enclume.

Pour le bureau local.